

Isis – Religieux – Cérémonie – Perruque – Crocodile  
Temples – Pyramides – Sarcophage – Embaument – Foi

Râ conte la rencontre...

Isis serait fière de la prouesse des enfants puisqu'elle symbolise encore aujourd'hui deux très belles qualités que nous espérons toutes avoir tenues ou qu'elles tiendront un jour prochain dans notre vie : celles de l'alliage de l'amour conjugal et du dévouement maternel. Avec foi, j'ai assisté à ces séances dans le silence et le recueillement avec quelque chose de religieux : chacun s'est prêté au jeu de la cérémonie des mots sans perruque ni faux semblants et encore moins avec des larmes de crocodile. Tout a toujours sonné juste et vrai.

Depuis le seuil des temples croisés dans nos nouvelles, jusqu'au pied des pyramides élaborées presque sous nos yeux de lecteur ébahi, j'ai maintenant la certitude qu'aucun sarcophage, ni cérémonie d'embaumement d'aucune sorte ne pourraient cloisonner cette envie d'écrire et de faire partager ce qui a été écrit.

Le pont entre les ateliers d'écriture est à ce jour inauguré. A nous de faire perdurer cette magie que la rencontre du passé et du futur nous propose ici et maintenant.

Anne-Bénédicte Joly  
Antony, le 2 juin 2005